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新型コロナウイルス感染症の感染者が初めて報告されて以来、3 回目の通常総会を迎

えることになりますが、皆さまにおかれましてはいかがお過ごしでしょうか。早期の終

息を願うばかりです。 

 

さて、羽村市体育協会の令和３年度の多くの事業は新型コロナウイルス感染症の感染

拡大の影響により中止せざるを得ませんでしたが、羽村市総合体育大会の一部の種目や

羽村市駅伝大会については、感染防止対策を施し無事終了することができましたので、

ここに、ご報告させていただきます。 

 

ここ2年は書面表決により実施させていただいた通常総会ですが、行政や関係者の皆

さま方の温かいご指導・ご支援・ご協力により、令和4年度は感染防止に努めながらこ

のように開催することができました。皆さまに心より感謝申し上げます。 

 

新型コロナウイルス感染症の感染者数は増減を繰り返していて、まだまだ、先が見通

せない状況ですが、4 回目のワクチン接種の声も聞こえてきており、徐々にではありま

すが収束に向かっていくと思われます。 

 

令和4年度もコロナ禍ではありますので、感染防止対策は不可欠となりますが、市民

の皆さんが笑顔で元気にスポーツに親しめるよう、体育協会としても創意工夫して取り

組んでまいりたいと考えております。 

 

また、時代の趨勢に伴い、「体育協会」という名称も見直す時期に来ております。 

加盟競技団体の発展とともに市民スポーツの振興に貢献できるよう、名称変更を含め

て、市民の皆さんに誇れる法人として一丸となって力を尽くしてまいりますので、今後

とも、ご支援・ご協力をお願いいたします。 


